

Grußschreiben des Zentralkomitees an das III. Deutsche Turn- und Sportfest

Liebe Sportlerinnen und Sportler!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands begrüßt alle Turner und Sportler der Deutschen Demokratischen Republik, die am III. Deutschen Turn- und Sportfest in Leipzig teilnehmen, und wünscht Euch alles Gute und viel Erfolg.

Gleichzeitig grüßen wir alle Bürger unserer Republik, die am heutigen Volkssporttag durch ihre aktive Teilnahme am Sport die Eröffnung des III. Deutschen Turn- und Sportfestes mitgestalten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands begrüßt es, daß durch die Turn- und Sportfeste die besten und fortschrittlichsten Traditionen der deutschen Turn- und Sportbewegung ihre würdige Fortsetzung erfahren. Die Turnbewegung der Revolutionsjahre von 1848 und besonders die Arbeitersportbewegung schufen bleibende Werte für einen vielseitigen Volkssport, die heute durch Euch gepflegt und weiterentwickelt werden.

Mit großem Fleiß, viel Liebe und Begeisterung ist das Nationalfest der Körperkultur und des Sports von Euch vorbereitet worden. Breiter, vielseitiger und interessanter hat sich der Volkssport durch Eure Tätigkeit in letzter Zeit entwickelt. Hervorragende Weltklasseleistungen unserer Sportler zeigen, daß in einigen Sportverbänden, wie zum Beispiel Deutscher Radsportverband, Deutscher Verband für Leichtathletik, Deutscher Kanusportverband und andere, sehr zielstrebig und richtig gearbeitet wird.

In Leipzig werdet Ihr in fairem sportlichem Wettstreit Eure Kräfte messen und die Besten unter Euch ermitteln. Eure Festübungen und die Sportschau werden Zeugnis vom sozialistischen Aufbau und vom glücklichen Leben unserer Menschen in der Deutschen Demokratischen Republik ablegen. In freundschaftlicher und sportlicher Verbundenheit mit den in der Feststadt weilenden ausländischen Gästen und den Tausenden westdeutschen Landsleuten wird das Sportfest zu einer Demonstration der Verständigung und des Friedens.